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Este boletim é um oferecimento dos seguintes parceiros:

Seja você também um incentivador da informação de qualidade, associe sua marca a este boletim
diário. Mais detalhes em comercial@seafoodbrasil.com.br

Editorial

A força da informação
O acesso a informações e a dados atualizados é primordial para a tomada de decisões mais corretas
e rápidas. Em um setor em evolução e em expansão, como a aquicultura, ele se torna fundamental
para as escolhas dos caminhos a se seguir na atividade. E para ajudar nesses processos a Embrapa
vai lançar amanhã a plataforma GeoWeb do Sistema de Inteligência Territorial Estratégica (SITE) da
Aquicultura, com acesso gratuito.

O sistema trará informações georreferenciadas, padronizadas e organizadas sobre aquicultura no
Brasil, incluindo dados da produção de 24 espécies e hidrográficos, assim como das estruturas da
cadeia produtiva, dos estabelecimentos agropecuários com atuação em aquicultura e mercados
consumidores. Será, assim, mais um aliado e apoio aos produtores e aos formuladores de políticas
públicas para o segmento.
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Destaque
Camarão da Argentina: Uma novela brasileira

A Seafood Brasil #39 traz um especial
sobre o camarão da Argentina. O
desbloqueio da sua importação pelo
Brasil mobiliza compradores, mas
dúvidas sobre posicionamento do
produto, preço e classificação tornam a
popularização mais lenta.

Em abril, o Serviço Nacional de Saúde
e Qualidade Agroalimentar da
Argentina certificou a primeira
exportação de camarão vermelho ou
santana de Mar del Plata, após
conseguir a reabertura do mercado
com o Ministério da Agricultura,
Pecuária e Abastecimento. A liberação
aconteceu em março. A remessa
daquele mês consistiu em 1.231 caixas
de cauda de camarão congelado, 14
de camarão inteiro congelado e 84 de
camarão descascado desfiado com um
peso líquido total de 23.306 kg.

Com inflação galopante e um cenário econômico prejudicado pela pandemia, o governo
argentino celebrou a novidade. O Ministro da Agricultura, Pecuária e Pesca, Luis Basterra,
fez questão de receber Mariano Retrivi e Julieta Martinez, diretores da empresa Buena
Proa, que fez a primeira remessa para o Brasil, com destino à paulistana Premier Pescados.

A abertura, porém, era só o começo. Habituados ao processo de homologação de plantas
frigoríficas e ao registro dos produtos no Departamento de Inspeção de Produtos de Origem
Animal, os argentinos contiveram a euforia. Em uma reunião da Câmara de Armadores de
Pesqueros e Congeladores da Argentina, mais de 20 empresários atuantes no segmento
demonstravam ceticismo com o negócio, dado o histórico de judicialização do tema.

A reportagem está disponível na Seafood Brasil #39 que pode ser lida gratuitamente aqui

https://www.seafoodbrasil.com.br/revista/seafood-brasil-39?utm_campaign=edicao_digital_seafood_brasil_39&utm_medium=email&utm_source=RD+Station


NOTICIÁRIO GERAL
Política e Economia

A Câmara dos Deputados rejeitou ontem a criação do distritão, mas aprovou a retomada
da possibilidade de coligações nas eleições para deputados e vereadores, informou a
Folha. A análise de alguns destaques e a votação em segundo turno estão previstas para
serem finalizadas hoje. Depois, a PEC segue para o Senado e tem que ser aprovada e
promulgada até o início de outubro para valer nas eleições de 2022.

A CPI da Covid-19 decidiu que vai sugerir o indiciamento do presidente Jair
Bolsonaro pelos crimes de curandeirismo, charlatanismo, de epidemia e de
publicidade enganosa, entre outros. Um relatório interno detalhado já foi feito elencando
os crimes e suas penas, informa Monica Bergamo em sua coluna na Folha.

Bolsonaro voltou a falar em fraude nas urnas eletrônicas, um dia depois de a PEC do voto
impresso ter sido rejeitada pela Câmara, mas a estratégia do governo sobre esse tema
será negociar um acordo com o TSE para conseguir um reforço na integridade das
urnas eletrônicas, informa Lauro Jardim em sua coluna no O Globo.

As exportações do agronegócio em julho chegaram ao valor recorde de US$ 11,29
bilhões, 15,8% superior ao exportado no mesmo mês de 2020. De acordo com a análise
da Secretaria de Comércio e Relações Internacionais do Ministério da Agricultura, Pecuária
e Abastecimento, o crescimento está ligado à elevação do índice de preços dos produtos do
agronegócio exportados, que foi de 28,5% na comparação anualizada.

A quantidade de soja em grãos exportada caiu, passando de aproximadamente 10 milhões
de toneladas (julho/2020) para 8,7 milhões de toneladas (julho/2021). As carnes também
atingiram valor recorde de exportações, com US$ 2,03 bilhões em vendas externas. As
importações do agronegócio tiveram aumento de 25,8%, chegando a US$ 1,2 bilhão.

Bolsonaro assinou medida provisória que autoriza a venda de etanol por produtores
ou importadores diretamente aos postos de combustíveis. O ato dispensa a
intermediação de empresas distribuidoras, que passa a ser facultativa, incentivando novos
arranjos de negócios, explicou a Agência Brasil. O Instituto Brasileiro de Petróleo e Gás
afirmou que a matéria não vai gerar redução de preços aos consumidores finais e pode
elevar os custos fiscais do setor, de acordo com o Valor Investe.

Ontem, o dólar fechou em alta de 0,47%, cotado a R$ 5,2212. Já a B3 cedeu 0,12%, aos
122.056,34 pontos, informou o Estadão.

https://www1.folha.uol.com.br/poder/2021/08/camara-rejeita-distritao-mas-faz-acordo-para-volta-das-coligacoes-apos-lira-pautar-reforma-eleitoral-a-jato.shtml
https://www1.folha.uol.com.br/colunas/monicabergamo/2021/08/cpi-decide-sugerir-indiciamento-de-bolsonaro-por-charlatanismo.shtml
https://blogs.oglobo.globo.com/lauro-jardim/post/com-pec-rejeitada-governo-agora-quer-acordo-com-tse-para-um-reforco-na-integridade-das-urnas-eletronicas.html
https://agenciabrasil.ebc.com.br/economia/noticia/2021-08/bolsonaro-assina-mp-que-autoriza-venda-direta-de-etanol
https://valorinveste.globo.com/mercados/internacional-e-commodities/noticia/2021/08/11/para-ibp-mp-do-etanol-nao-reduzira-preco-ao-consumidor-final.ghtml
https://economia.estadao.com.br/noticias/mercados,cotacao-dolar-bolsa-de-valores-11-08-2021,70003807721


Covid-19
O ministro da Saúde, Marcelo Queiroga, voltou a falar sobre um possível fim da
obrigatoriedade do uso de máscaras no Brasil. Segundo ele, até o final do ano a
população brasileira "poderá tirar de uma vez por todas essas máscaras". Ele disse
que a medida será possível depois que toda a população brasileira estiver vacinada, mas
não especificou se levará em conta outros aspectos da pandemia para tomar uma decisão,
ponderou o UOL.

Uma terceira dose de CoronaVac para quem já completou o esquema vacinal contra a
Covid com o produto do laboratório chinês Sinovac é eficaz para aumentar a
imunidade contra o coronavírus. A conclusão está em dois estudos divulgados pelo
fabricante e comentados pelo Instituto Butantan, parceiro na produção do imunizante no
Brasil, informou o O Globo.

O Brasil registrou 1.123 mortes por Covid-19 ontem, totalizando 566.013 óbitos desde
o início da pandemia. A média móvel de mortes nos últimos 7 dias chegou a 900. São
agora 12 dias seguidos com essa média abaixo de 1 mil, de acordo com o boletim do
consórcio de imprensa divulgado pelo G1. O País chegou a 20.249.176 casos registrados
de coronavírus, com 35.788 desses confirmados no último dia. Com isso, a média móvel foi
a 31.811 diagnósticos por dia, a menor marca desde 27 de novembro. Ceará, Distrito
Federal e Goiás apresentam tendência de alta nas mortes.

A primeira dose de vacinas contra a Covid foi aplicada em 52,24% dos brasileiros
desde o começo da vacinação ou 110.618.404 de pessoas. E 22,47% da população
tomaram as duas doses ou a dose única e estão com a imunização completa. São
47.578.372 pessoas imunizadas.

Com o avanço da vacinação contra a Covid-19 no Brasil, os primeiros sinais positivos
começam a aparecer e influenciar outros índices avaliados no combate à pandemia. A
última edição do Boletim Observatório Covid-19 da Fundação Oswaldo Cruz (Fiocruz)
apontou que todos os Estados estão com taxas de ocupação de leitos de UTI Covid-19
para adultos no SUS abaixo de 80%. É a primeira vez que isso acontece desde
outubro de 2020.

Por 61 votos contra 13, o Plenário do Senado aprovou o projeto de lei que cria a
possibilidade de o Poder Executivo federal instituir quebra temporária de patentes de
vacinas e medicamentos para enfrentamento de emergências. O PL 12/2021, de autoria
do senador Paulo Paim (PT-RS), segue agora para sanção presidencial na forma do texto
substitutivo aprovado na Câmara, com alterações do relator no Senado, o senador Nelsinho
Trad (PSD-MS), explicou a Agência Senado.

https://noticias.uol.com.br/saude/ultimas-noticias/redacao/2021/08/11/queiroga-fala-em-tirar-de-uma-vez-por-todas-as-mascaras-ate-o-fim-de-2021.htm
https://oglobo.globo.com/saude/terceira-dose-de-coronavac-multiplica-protecao-em-ate-cinco-vezes-mostram-estudos-1-25150815
https://g1.globo.com/bemestar/coronavirus/noticia/2021/08/11/casos-de-covid-no-brasil-completam-uma-semana-com-queda-significativa-na-media-movel-proxima-de-30-mil-por-dia.ghtml#:~:text=O%20pa%C3%ADs%20tamb%C3%A9m%20registrou%201.123,m%C3%A9dia%20abaixo%20de%201%20mil.
https://agencia.fiocruz.br/sites/agencia.fiocruz.br/files/u34/boletim_extraordinario_2021-agosto-11-redc.pdf
https://www12.senado.leg.br/noticias/materias/2021/08/11/projeto-que-facilita-quebra-de-patente-para-produzir-vacina-vai-a-sancao


PESCADO EM ANÁLISE
Aquicultura

(Créditos: CNA)

O secretário nacional de Pesca e
Aquicultura do Ministério da
Agricultura, Pecuária e
Abastecimento (Mapa), Jorge
Seif Junior, esteve em Palotina,
no Oeste do Paraná, para se
reunir com piscicultores da

região. O elevado custo de produção da piscicultura no Estado, um dos principais
entraves do setor, foi o tema do encontro realizado no Sindicato Rural de Palotina. As
informações são da Confederação Nacional de Agricultura (CNA).

Os piscicultores apresentaram um balanço do potencial produtivo da região e as
dificuldades enfrentadas diante do alto custo de produção. Estes números puderam ser
observados no levantamento de dados do Projeto Campo Futuro, iniciativa da CNA, que
também foi abordado durante a reunião com o secretário.

Um ofício foi entregue a Seif em nome do Sindicato Rural de Palotina, contendo as
principais demandas da cadeia que já haviam sido discutidas na reunião da Comissão
Técnica de Aquicultura da FAEP. Na ocasião, os membros estabeleceram prioridades a
serem contempladas no planejamento estratégico dos trabalhos e que constam no ofício:
energia elétrica, alimentação, equipamentos e questões ambientais.

(Créditos: Divulgação)

Para aumentar a eficiência de
suas ações de suporte à
aquicultura e à pesca artesanal
em Alagoas, a Codevasf está
promovendo a reforma e a
ampliação do Centro Integrado
de Recursos Pesqueiros e
Aquicultura de Itiúba, unidade
de pesquisa e tecnologia

https://www.cnabrasil.org.br/noticias/ct-de-aquicultura-da-faep-entrega-demandas-ao-governo-federal


mantida pela Companhia em Porto Real do Colégio (AL). Os investimentos estão sendo
realizados com recursos do Ministério do Desenvolvimento Regional.

Conforme o Tribuna Hoje, na primeira etapa das ações foram empregados R$ 500 mil na
reestruturação do reservatório principal da unidade. Para o segundo semestre, há previsão
de investimento de R$ 1,2 milhão na segunda etapa de ações, que consiste em
modernização do setor de produção de alevinos de tilápia e recuperação do setor de
manutenção e formação de plantel de reprodutores de espécies nativas. "A pesca é muito
importante para a economia nacional. Ela é responsável pela criação e pela manutenção de
empregos nas comunidades do litoral e também naquelas localizadas à beira de rios e
lagos, gerando empregos também nas fases de beneficiamento e comercialização”, destaca
o superintendente regional da Codevasf em Alagoas, Joãozinho Pereira.

As atuais políticas públicas e as possíveis medidas que devem ser adotadas para
destravar os “gargalos” que impedem o desenvolvimento da piscicultura e da
aquicultura nas cidades de Manaus e Porto Alegre, foram discutidas ontem, durante
uma audiência pública virtual. Conforme o Portal do Holanda, a reunião fez um resgate
histórico da produção e comercialização de pescado que definiram o mercado produtor e a
subsistência de aproximadamente 60 mil agricultores, nos últimos 40 anos, na capital do Rio
Grande do Sul.

Além das técnicas utilizadas por meio da expertise na formação, qualificação e
especialização de profissionais que trabalham na área, chamou a atenção o fato de o Rio
Grande do Sul ser um dos principais produtores de ração para peixe do país, e possuir um
complexo chamado Cidade do Abastecimento, onde são abastecidos e comercializados os
produtos. Todos esses fatores são considerados positivos e podem servir de motivação para
proporcionar novas melhorias para o setor, tanto em Manaus quanto em Porto Alegre.

Pesca

(Créditos: Agência Senado)

O controle de inundações e das
erosões marítima e fluvial nas
áreas litorâneas deverá ser uma
diretriz contemplada na
elaboração do Plano Nacional
de Gerenciamento Costeiro
(PNGC). É o que determina o
Projeto de Lei do Senado (PLS)

https://tribunahoje.com/noticias/interior/2021/08/11/codevasf-fortalece-estrutura-de-suporte-a-aquicultura-e-a-pesca-artesanal/
https://www.portaldoholanda.com.br/amazonas/maior-incentivo-producao-e-venda-de-peixe-em-manaus


232/2015, aprovado pela Comissão de Meio Ambiente (CMA) ontem.  A proposta
tramitou de forma terminativa na comissão e deve ir para a Câmara, se não houver recurso
para análise do Senado.

O texto, de autoria do senador Fernando Bezerra Coelho (PSB-PE), busca complementar a
Lei 7.661/1998, que lançou as bases para a definição da abrangência da costa brasileira e
para o uso sustentável de seus recursos naturais, priorizando a conservação e a proteção
dessas áreas. Com a mudança, explicou o senador, fica assegurada a incorporação da
diretriz nas atualizações e aplicações dos planos estaduais e municipais de
gerenciamento costeiro, elaborados e executados com a participação da União, dos
estados e dos municípios, por meio de órgãos e entidades integradas ao Sistema
Nacional do Meio Ambiente (Sisnama).

O autor argumenta que as regiões costeiras acomodam mais de 45% da população
humana, hospedando 75% das grandes cidades com mais de 10 milhões de habitantes,
além de produzir cerca de 90% da pesca global, o que gera efeitos negativos das pressões
humanas sobre tais áreas, como o aumento dos processos de erosão e enchentes
decorrentes do avanço do mar, fenômeno este registrado no litoral brasileiro. As
informações são da Agência Senado

Na Espanha, as vendas online permitiram que armadores de pesca superassem a
crise econômica provocada pela pandemia. Alonso Abreu, presidente da OPP80
Armadores Punta del Moral, destaca que viu na tecnologia a saída para a crise de vendas
de produtos. Conforme o Europa-Azul, a OPP de da cidade de Ayamonte representa
atualmente 49 embarcações, a grande maioria de arrasto de fundo, embora exista também
uma parte importante que se dedica às artes menores.

Esta frota emprega cerca de 300 trabalhadores, número que se multiplica se unido ao
mercado de pescado que é gerado ou às empresas auxiliares que vivem praticamente desta
organização. Abreu, presidente da OPP, destaca os bons resultados econômicos
alcançados nos seus três anos de existência, passando de um volume de negócios de 16
milhões de euros em 2018 para 20 milhões de euros em 2020. E apesar da Covid-19, essa
frota vive um momento relativamente bom. Segundo ele, não apenas as vendas
aumentaram pela web, os profissionais também responderam muito bem às compras online.

https://www12.senado.leg.br/noticias/materias/2021/08/11/cma-aprova-inclusao-de-controle-de-erosoes-em-plano-de-gerenciamento-costeiro
https://www12.senado.leg.br/noticias/materias/2021/08/11/cma-aprova-inclusao-de-controle-de-erosoes-em-plano-de-gerenciamento-costeiro
https://europa-azul.es/comercio-online-pesca/?utm_source=rss&utm_medium=rss&utm_campaign=comercio-online-pesca


Indústria

(Créditos: Exame)

A JBS reportou lucro líquido
recorde, de R$ 4,4 bilhões no
segundo trimestre, alta de 29,7%
no comparativo anual,
impulsionada pelo desempenho
das operações na América do
Norte, conforme balanço
divulgado ontem. O lucro antes de
juros, impostos, depreciação e
amortização (Ebitda) ajustado da
empresa também atingiu máxima

histórica ao fechar o trimestre em 11,7 bilhões de reais, avanço de 10,3% na mesma base
de comparação. Na mesma linha, a receita líquida consolidada subiu 26,7%, para R$ 85,6
bilhões.

"Esse trimestre que estamos apresentando agora, o segundo, é o melhor de todos os
trimestres da história da companhia. É o melhor em faturamento, em lucro líquido e o melhor
operacional, em termos de Ebitda", disse à Reuters o CEO global da JBS, Gilberto
Tomazoni.As informações são da Exame.

Na Argentina, as exportações de carne bovina caíram 29,3% em junho, no
comparativo anual, para cerca de 35 mil toneladas, devido às restrições de
embarques de alimentos definidas pelo governo para conter as fortes altas nos
preços domésticos, afirmou a câmara do setor ontem. A Argentina é o quarto maior
exportador mundial de carne bovina. Porém, o país da América do Sul não realizou
embarques do seu produto tradicional durante a primeira metade do mês, enquanto o
governo fechou o mercado de exportação.

Conforme a IstoÉ, em 22 de junho, a Argentina indicou que até o final de agosto os
produtores locais poderiam exportar 50% da carne embarcada em média no ano passado. O
país está sofrendo com taxas de inflação muito elevadas e o governo tem apontado o
mercado exportador como a causa dos altos preços de carne.

Varejo
A Americanas anunciou ontem que acertou a compra de 100% da Hortifruti Natural da
Terra, rede varejista especializada em produtos frescos, como frutas, legumes e

https://exame.com/negocios/jbs-tem-o-melhor-trimestre-da-historia-da-companhia-com-lucro-de-r-44-bi/amp/
https://www.istoedinheiro.com.br/exportacoes-de-carne-bovina/amp/


verduras, por R$ 2,1 bilhões. Conforme O Globo, as empresas revelaram que a operação
é um “movimento estratégico” para oferecer mais conveniência aos clientes, “ampliando a
oferta de produtos frescos e saudáveis”.

O negócio é também a ofensiva mais radical da Americanas no mercado de produtos
frescos com lojas físicas e presença digital. “A aquisição é um movimento estratégico da
Americanas para ser ainda mais relevante no dia a dia dos clientes. Essa iniciativa está em
linha com o nosso propósito de somar o que o mundo tem de bom para melhorar a vida das
pessoas e nos permite participar de diferentes momentos na jornada de consumo,
aumentando a base de clientes ativos, a frequência de compras e expandindo o nosso
alcance”, afirma Miguel Gutierrez, CEO da Americanas.

A Hortifruti Natural da Terra possui uma base de clientes com alta recorrência, que compram
em média 34 vezes ao ano, com gasto mensal de R$ 125. Temi mais de 7 mil SKUs e 3
formatos de lojas: 54 tradicionais, que oferecem experiência de compra e sortimento
completos; 18 lojas leves, lojas menores que atendem a necessidade da feira do dia-a-dia; e
1 dark store, que atende apenas aos pedidos digitais.

Em junho de 2021, o comércio varejista nacional recuou 1,7% com relação a maio, na
série com ajuste sazonal, após aumento de 2,7% em maio de 2021. A média móvel
trimestral teve acréscimo de 1,2% no trimestre encerrado em junho. As informações
foram divulgadas ontem, pelo IBGE.

Na série sem ajuste sazonal, o comércio varejista aumentou 6,3% em junho de 2021 ante
junho de 2020, a quarta taxa positiva consecutiva. O acumulado no ano ficou em 6,7% e o
acumulado em 12 meses foi de 5,9% em junho. Já no indicador interanual, o setor de
Hipermercados, supermercados, produtos alimentícios, bebidas e fumo, apresentou recuo
de 3,0% frente a junho de 2020, registrando a quinta taxa negativa consecutiva nessa
comparação, com diminuição de perda de ritmo em relação ao resultado de maio (-4,3%).

O segmento foi o que mais contribuiu, no campo negativo, para o total do indicador, uma
redução de 1,5% no indicador interanual do varejo. O acumulado no ano, até junho, foi o
mesmo que o registrado até maio (-2,7%). No acumulado nos últimos 12 meses, ao registrar
alta de 0,8% em junho, mostrou diminuição na intensidade de crescimento em relação a
maio (1,5%).

(Créditos: Infomoney)

O Infomoney destaca que a Via
Varejo (VVAR3) registrou alta de

https://oglobo.globo.com/economia/americanas-compra-redes-hortifruti-natural-da-terra-por-21-bi-para-avancar-em-entregas-rapidas-de-alimentos-25151468
https://agenciadenoticias.ibge.gov.br/agencia-sala-de-imprensa/2013-agencia-de-noticias/releases/31353-em-junho-vendas-no-varejo-caem-1-7
https://www.infomoney.com.br/mercados/via-varejo-ve-lucro-dobrar-em-um-ano-e-atingir-r-132-milhoes-no-2o-trimestre/amp/


103% em seu lucro líquido do segundo trimestre na comparação com o mesmo
período de 2020, para R$ 132 milhões, sustentada pelo forte crescimento no comércio
eletrônico por conta do isolamento social.

A companhia, dona das redes Casas Bahia e Ponto, teve receita bruta no conceito GMV
(volume bruto de mercadorias) de R$ 11,4 bilhões, um avanço de 51% ante o segundo
trimestre do ano passado. Segundo a empresa, cerca de 65% do GMV deveu-se às vendas
digitais, que corresponderam a cerca de R$ 7,5 bilhões, incremento de 35,7% na base
anual.

O resultado operacional medido pelo lucro antes de juros, impostos, depreciação e
amortização (Ebitda, na sigla em inglês) ajustado ficou em R$ 485 milhões, queda de
12,6% em um ano, com a margem recuando 4,4 pontos, para 6,2%. A Via Varejo ainda
registrou alta de 47% nas despesas de vendas, gerais e administrativas, atingindo R$ 2
bilhões.

Food Service

(Créditos: Divulgação)

Para oferecer alimentação
saudável às crianças nos
restaurantes da cidade, a Câmara
Municipal do Rio aprovou
ontem, em sessão
extraordinária, o PL 957/2014. A
proposta determina que bares,
restaurantes e congêneres
apresentem um cardápio infantil
que deve ser anunciado por um

cartaz afixado em local de fácil visualização. O projeto determina que os pratos
ofertados contemplem alimentos saudáveis, variados e seguros. O texto segue para
sanção ou veto do prefeito Eduardo Paes.

Ao Plantão Em Foco, a autora do projeto, a vereadora Teresa Bergher (Cidadania) explicou
que ainda são poucos os restaurantes que garantem, espontaneamente, a oferta de
cardápio infantil, que deve contemplar o emprego de alimentos que respeitem a cultura, as
tradições e os hábitos alimentares, contribuindo para a qualidade de vida das crianças e
adolescentes.

https://plantaoenfoco.com.br/cidades/bares-e-restaurantes-do-rio-terao-que-disponibilizar-cardapio-infantil/


“Considero relevante para a cidade, sobretudo para as crianças e adolescentes, que a
preocupação de uma alimentação saudável seja incorporada pelos restaurantes,
lanchonetes e similares, com a oferta de um cardápio infantil, circunstância que poderá
favorecer, em muito, a escolha por uma nutrição mais saudável”, argumentou.

O Globo destaca que o restaurante Allma, no bairro de Ipanema, no Rio de Janeiro,
realizou parceria com o laboratório Veus Saúde para criar um ambiente monitorado
contra Covid-19. A cada 15 dias, os funcionários são testados e todos levam nos
crachás o QR Code com nome e resultado do exame. Quem quiser conferir o status,
tem acesso na hora ao laudo.

Além disso, a empresa desenvolveu sistema para que os clientes possam fazer os pedidos
diretamente para a cozinha através do QR Code disponível em cada mesa, sem contato
físico com a equipe de atendimento.

https://blogs.oglobo.globo.com/pense-grande/post/amp/mesa-volta-segura-restaurante-adota-testagem-de-covid-cada-15-dias-e-cracha-com-qr-code.html

